
鴨川市教育委員会１月定例会会議録 

 

１ 日  時       平成２２年１月１９日（火）            開会 午後３時３０分 

                                                         閉会  午後４時４５分 

２ 場  所       天津小湊支所２階会議室 

 

３ 出席委員      （１）村上 修平 （２）佐久間秀子   (３) 佐々木久之 

（４）長谷川孝夫   

 

４ 出席職員      （１）福田 典白  （２）滝口 悦夫   （３）増田 勝己 

（４）熊切 隆夫  （５）久根﨑素弘  （６）山田 一郎 

 

５ 委員報告 

・佐久間委員から、１月１０日に鴨川シーワールドで行われた成人式に関して、成人

者による司会や独唱などを今年度初めて試みたが好評であったこと、付き添いの親

も館内に多く見られ、華やいだ雰囲気の中で式が行われたについて報告がなされた。 

・佐々木委員から、成人式に関して、成人者による国歌独唱に感動したこと、全体と

して成人者自身が創り上げた感じを受けた式であったこと、今後は成人者の参加を

増やす工夫が必要であると感じたことについて報告がなされた。 

・村上委員から、成人式に関して、成人者による運営などよく練られた計画のもと、

温かみのある式が行われたとの報告がなされた。 

 

６ 教育長報告 

・長谷川教育長から、城西国際大学観光学部が校舎７階の展望台を開放してくださり、

「初日の出を見る会」が多くの方の参加の下で行われたこと、市長の年頭挨拶では

市職員に対して市民の目線で気配りできるように努めようとの訓辞があったこと、

出初め式は集団行動の場が少なくなってきた今日、集団行動のもつよさを発揮でき

る良い機会となっており、小中学生にも見学させたいと考えたこと、成人者により

運営された成人式は好評であったので、今後さらに鴨川らしい充実した式にしてい

きたいと考えていること、長狭地区区長会が現役区長と区長ＯＢの参加のもと長狭

学園を訪問し、授業参観や給食試食を行ったことについて報告がなされた。 

・また、本年度末の小中学校職員人事異動に関して、学級経営や教科指導がきちんと

できる教員を各学校に配置していくことを基本方針として人事異動を進めている

こと、その一環として市内小中学校長との面接を実施したとの報告がなされた。そ

の他、来年度予算に関する市長ヒアリングより、厳しい財政の中でも教育委員会各

課が当初要望していたものがほぼ盛り込まれた予算案となったとの報告もなされ



た。 

・山田スポーツ振興課長から、小学４年生から６年生を対象とした自然体験スキー教

室が５７名の参加により会津たかすえスキー場で行われ、多くの子どもたちが滑れ

るようになり、参加したことに満足していたとの報告がなされた。 

・久根崎生涯学習課長から、１月９日に行われた西連寺の木造薬師如来座像の特別公

開には、仏像ブームの中で市内外から７０名ほどの参観者があったとの報告がなさ

れた。 

 

【報告に対する質疑】 

・質疑はなく、全員の了解が得られた。 

 

 

７ 議   事 

（１）議案第１号 「鴨川市幼稚園設置条例の一部を改正する条例の制定について」 

   ・増田学校教育課主幹から、休園となっている主基幼稚園は平成２２年４月１日をも

って廃止するとの条例改正案を、平成２２年度第１回市議会定例会に提出すること

について、資料を基に説明がなされた。 

 

   ・議案第１号については、質疑なく、全会一致で可決された。 

 

８ その他  

（１）滝口学校教育課長から、本年度実施した体育館の耐震診断結果及び昨年度までに

実施した校舎の耐震診断結果について、資料を基に報告がなされた。 

 

・佐々木委員から、耐震工事の今後の予定に関する質問があり、滝口学校教育課長

より東条小学校は来年度に耐震工事を実施するが、その他の施設については今回

の診断結果を踏まえ順次進めていくことになるとの説明がなされた。 

・佐久間委員から、体育館は地域住民もよく利用する施設であり、避難場所でもある

ことから、早い時期に改築することが必要であるとの意見が出された。 

・長谷川教育長から、耐震診断結果は市のホームページで公表していくとともに、耐

震工事については多くの予算が必要となるが、優先的に進めていかなければならな

いとの考えが示された。 

・村上委員から、早い時期に耐震工事を進めてほしいとの意見が出された。また、耐

震診断結果の公表に関する質問があり、滝口学校教育課長より市ホームページ上で

耐震強度を示すＩｓ値を公表するとの説明がなされた。 

 



（２）各課長から、「２月の教育委員会行事予定」について資料を基に説明がなされた。ま

た、滝口学校教育課長から、２月の定例教育委員会会議について説明がなされ、２月

１９日（金）午後３時から天津小湊支所で開催することになった。 

 

 

・村上委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成２２年２月１５日 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           

 

                       委員長職務代理者 

 

                       教育次長     

 

                                              会議録作成者  福 田 典 白 


